
Compte rendu Conseil Municipal Enfants du 20/03/2021 

 

Présents : 

 Elus : Jean-Jacques Sébire / Karine De Chivré / Laëtitia Malherbe / Auban 

Al Jiboury ; 

 

 Agent : Romain Cornu ; 

 

 Enfants élus : Louisa Barho / Rajah Belgouzi / Emmy Magnier / Hélène 

Lesieutre / Salomé Vilmain / Mathis Barat / Tom Morel Benito / Samuel 

Houdu / Killian Foutel / Simon Saunier / Nolan Jourdain / Mathys 

Magnier. 

 

Début de séance : 11h05. 

 
 

Ordre du jour : 

1. Présentation de la nouvelle équipe municipale et tour de table des enfants ; 

 

2. Vote de la prolongation du mandat en cours jusqu’en juillet ;  

 

3. Groupes de travail sur des thèmes choisis ;  

 

4. Restitutions des groupes ;  

 

5. Présentations des projets à venir :   

 

6. Questions diverses. 

 

 

 



Compte-rendu : 

1. Jean-Jacques Sébire a fait une présentation de la nouvelle équipe 

municipale (adjoints), a excusé le Maire, les conseillers présents se sont 

présentés. Les enfants se sont présentés succinctement chacun leur tour. 

 

 

2. A l’unanimité le conseil a voté pour la prolongation du mandat jusqu’à la 

fin de l’année scolaire afin de pouvoir participer au lancement de quelques 

projets. 

 

 

3. 4 thèmes de travail ont été proposés aux enfants : la lutte contre le 

gaspillage alimentaire, le vivre-ensemble, l’environnement et les 

aménagements du parc. Les enfants se sont répartis en trois groupes et 

n’ont retenu que deux thèmes : le gaspillage alimentaire (1 groupe) et le 

parc (2 groupes). Les autres thématiques seront abordées lors d’une 

prochaine réunion. Les groupes ont eu environ 15 minutes de réflexion. 

 

4. Au sein de chaque groupe, une ou deux personnes ont été désignées pour la 

restitution. A l’issue de chaque restitution les autres groupes pouvaient 

apporter des précisions ou de nouvelles idées. 

 

Lutte contre le gaspillage alimentaire, propositions :  

 

 Installer un bac de compost à la cantine ; 

 Laisser aux enfants la possibilité de choisir la quantité ; 

 Proposer au self un « bar à entrées » et un « bar à desserts » afin que 

les enfants aient le choix entre 2 ou 3 produits ; 

 Installer une boîte à idées dans laquelle les enfants pourraient 

suggérer des repas au cuisinier ; 

 Travailler sur une semaine à thème et élaborer le menu avec les 

enfants ; 

 Installer des poubelles de tri sélectif (code couleurs). 

 

Aménagements du parc municipal, propositions (synthèse des 2 groupes) :  

 

 Planter de nouveaux arbres ; 

 Ajouter des jeux, notamment à destination des plus grands 

(araignée, grand toboggan…) ; 

 Remplacer le city-stade ; 

 Installer plus de bancs ; 

 Refaire les chemins ; 

 Installer un point d’eau (bassin, fontaine) ; 

 Construire un skate-park ; 

 Développer l’aire de pique-nique ; 

 Faire venir ponctuellement des food-trucks le week-end. 

 

 



5. Les différents projets à venir pour le CME ont été évoqués et seront 

approfondis lors de la prochaine réunion :  

 

 Inauguration du Sequoia dans le parc en présence des 

enfants (environnement) ; 

 Intervention du Smedar au restaurant scolaire (tri sélectif et gaspillage 

alimentaire) ; 

 Participation au projet « Balades du cailly » de la Métropole 

(aménagement du territoire) ; 

 Participation aux commémorations du 8 mai et de la libération le 31 

août (vivre-ensemble). 

 

6. Pas de questions diverses, les jeunes élus semblaient assez contents de 

cette réunion qui leur a permis de reprendre contact avec le CME et d’être 

force de proposition via les groupes de travail. Nous avons dû insister sur 

le fait que leurs propositions seraient bien évidemment étudiées et 

remontées au conseil municipal mais que cela ne voulait pas dire que 

toutes les actions seraient engagées.  

 

La réunion s’est terminée par une photo de l’équipe présente ce jour. 

 

 

Fin de séance 11h55. 


